



# 感謝の手紙

松 戸 警 察 署

## 路上駐車への対応に対する感謝のメール

件名：路上駐車について相談後の迅速な対応にお礼申し上げます

内容：

自宅横の市道に路上駐車が多く悩んでおり、■月■日に松戸署の生活安全課に相談いたしました。すぐ交通課に引き継いでくださり、その日の夜には交通課の方が自宅までいらして詳しくお話をしてくださいました。警察からも松戸市に連絡をしてくださるとのことでしたが、私も直轄市役所に相談に出向こうかと考えていたところ、すでに■月■日に注意喚起の看板を付けていただきました。我が家には幼稚園年中の娘がおり、小学生になれば一人で登下校や遊びに出掛けることも多くなると思いますが、自宅横に誰のかわからない不特定多数の車が代わる代わる止まっていることで、事件や事故に巻き込まれることに強く不安を感じておりました。生活安全課の方(お名前を聞き忘れてしまいました)、交通課の■■■さん(お名前を間違えていたら申し訳ありません)、共に親身に話を聞いてくださり、真迅速に対応していただいたこと、とても感謝しております。この度は本当にありがとうございました。

路上駐車への相談について、親身に対応した交通課員等に対し、感謝のメールをいただきました。